

Artikel vom 10.04.2019

CSU Eisingen

Marco Pfrang neuer Ortsvorsitzender der CSU Eisingen



Anlage Bild©: Der neue Vorstand von Eisingen Bild:(v. links) Thomas Hom, Ortsvorsitzender Marco Pfrang, Hermann Schmitt Daniela Pfrang, Manfred Ländner Heidi Kiesel und Klaus Kiesel, nicht auf dem Bild Christine Hertzig und Bernhard Lobinger.

10.04.2019

Zu ihrer turnusgemäßen Hauptversammlung mit Neuwahlen hatte die CSU Eisingen ihre Mitglieder eingeladen. Die Ortsvorsitzende Daniela Pfrang konnte neben zahlreichen Mitgliedern auch den Landtagsabgeordneten Manfred Ländner begrüßen.

In ihrem Arbeitsbericht hatte Daniela Pfrang die zahlreichen Veranstaltungen der CSU Eisingen Revue passieren lassen. Höhepunkte dabei waren, ein gemeinsamer Theaterbesuch und die erfolgreiche Veranstaltung Pizza Pasta Politik zur Landtagswahl 2018.

Im Anschluss konnte CSU-Fraktionssprecher Marco Pfrang über die Arbeit des Gemeinderates Eisingen im vergangenen Jahr berichten. Insbesondere hob er die aktuellen Projekte wie Schulhaussanierung und Teilneubau, Neubau eines zweiten Kindergartens und den Neubau eines Dorfzentrums mit Arztpraxen in den Vordergrund.

Weiter informierte er über die aktuelle Baumaßnahme an der Bushaltestelle am St. Josef- Stift. Hier wird ein CSU- Antrag „Ausbau Barrierefreie Bushaltestellen im Ortsgebiet“ umgesetzt.

Bei den anschließenden Wahlen geleitet durch Manfred Ländner wurde Marco Pfrang einstimmig als neuer Ortsvorsitzender gewählt. Marco Pfrang übernimmt das Amt von seiner Ehefrau Daniela Pfrang. Als sein Stellvertreter wurde Thomas Hom als Kassier wurde erneut Klaus Kiesel und als Schriftführer wieder Hermann Schmitt gewählt. Als Beisitzer unterstützen Daniela Pfrang, Heidi Kiesel, Christine Hertzog und Bernhard Lobinger. Kassenprüfer sind Dietmar Kiesel und Rudolf Ernst.

Ziel der neu gewählten Vorstandschaft ist es die erfolgreiche Arbeit für Eisingen konstant fortzusetzen.

Neben dem Dank an die ausgeschiedenen Vorstandmitgliedern kündigte Marco Pfrang an, dass er und seine Vorstandschaft weiterhin Ansprechpartner für alle Bürgerinnen und Bürger in Eisingen sein wollen.

Manfred Ländner dankte für die geleistete Arbeit und wünscht den neuen Vorstand alles Gute. Weiter informierte er über Neuigkeiten aus dem Landtag und warb für ein Europa der Regionen und hob die Wichtigkeit der Europawahl im Mai dieses Jahres hervor.

CSU Eisingen

Lw >